



1999 - 2019: STOLZ AUF ERREICHTES - MIT ZUVERSICHT IN DIE ZUKUNFT

Im Jahr 1999 richteten die Feldkirchner Schnalzer dann auch – zum 80. Vereinsjubiläum – das große Rupertigau-Preisschnalzen aus. Leider war das Wetter denkbar schlecht mit Schnee und Sturm, dennoch war die Veranstaltung bei und in der Sporthalle in Mitterfelden gut gelungen.

Im Jahr 2004 wurde der 85. Geburtstag des Vereins ausgiebig gefeiert! Im Frühjahr ging es los mit einer großen Trachtenausstellung im Pfarrzentrum St. Severin, die von Regina und Herbert Galler gemeinsam mit Gerti Schüsseleder und Diana Datz mit großer Detailkenntnis zusammengestellt wurde und viele Besucher aus der Region anzog. Im August wurde dann im Rahmen des Feldkirchner Bierzeltes ein Festabend gefeiert, der bestens besucht war.

Ein besonderer Ehrenabend fand im April 2008 beim Gumpei statt – unsere engagierten Kinder- und Jugendleiter Regina und Herbert Galler wurden für ihre langjährigen Verdienste mit dem Goldenen Ehrenzeichen der Bayerischen Trachtenjugend ausgezeichnet. Schließlich haben sie gut 200 Buam und Dirndl ausgebildet. Beim Gründungsfest zum 90. Geburtstag im August 2009 wurde dem Trachtenverein der Kulturpreis der

Gemeinde Ainring überreicht.

Ein Ehrenabend der besonderen Art fand im Oktober 2012 statt. Wir hatten verdiente und sehr langjährige aktive Mitglieder zum Gumpei eingeladen. Für 70, 60 und 50 Jahre Mitgliedschaft konnten Ehrengeschenke überreicht werden. Ehrenvorstand Johann Galler sen., Maria Kriegs, Georg und Martin Moosleitner wurden für 70 Jahre aktive Vereinszugehörigkeit geehrt. Ein Vorbild für die Jugend und die Gemeinschaft allgemein!

Im Jahr 2017 konnte Feldkirchen erneut das Rupertigau-Preisschnalzen ausrichten – in der Sporthalle in Mitterfelden. Es gab erstmals am Samstag einen „Tag der Jugend. Ein voller Erfolg für unser Schnalzerbrauchtum!

Voller Stolz können wir uns jetzt auf die Fahnenweihe am 18. August freuen – 100 Jahre, und es geht sicher weiter!



TERMINE

Sonntag, 11. August 2019
100-jähriges Gründungsfest des G.T.E.V. „D'Schwarzenberger“ in Neukirchen

Freitag, 16.08.2019

Festabend

18.00 Uhr: Abmarsch Totengedenken am Bierzelt Feldkirchen
18.30 Uhr: Totengedenken an der Pfarrkirche Feldkirchen
20.00 Uhr: Festabend im Bierzelt Feldkirchen

Sonntag, 18.08.2019

Trachtenfest mit Fahnenweihe

ab 8.00 Uhr: Begrüßung der Vereine

09.00: Treffpunkt Zug 1

09.15 Uhr: Kirchenzug

10.00 Uhr: Feldgottesdienst und Festzug zum Bierzelt, anschließend Festtag mit Ehrentänzen der Vereine

TERMINE für die letzten Vorbereitungen

12. August

10.00 Uhr:
Treffen für Helfer im Zelt

13.00 Uhr:
Girlandenbinden

18.30 Uhr:
Einweisung Zeichen verkaufen

19.00 Uhr:
Einweisung Zugführer

13. August

19.00 Uhr:
Generalprobe für den Festabend mit auftretenden Gruppen und der Trachtenkapelle

16. August

13.00 - 15.00 Uhr:
Ausgabe für Häuserschmuck in der Trachtenhütte

PLAN - WEGSTRECKE - SPERRUNGEN



BITTE BEACHTEN:

Die Zufahrt zum Festzelt durch Feldkirchen ist ab 8 Uhr gesperrt. Wer zum Arbeitsdienst eingeteilt ist (Zeichenverkäufer u.ä.), bitte frühzeitig losfahren und entsprechend Gehzeiten einplanen.

FELDKIRCHNER BIERZELTWOCHEN Programm an den weiteren Tagen

14. August 2019:
19:30 Uhr: Zünftiges **Weinfest** mit „The Life Jacks“

15. August 2019:
11:00 Uhr: **Frühschoppen mit Familiennachmittag**
18:30 Uhr: **Tag der Vereine und Betriebe** mit „The Sixtees“

17. August 2019:
17:30 Uhr: **26. Feldkirchner Triathlon**
19:00 Uhr: **Bierzeltbetrieb** mit Siegerehrung, Austropop mit „Olles Leiwand“

Alle organisatorischen Festinfos und eine große Anfahrtskarte findet Ihr auch auf: www.trachtenverein-feldkirchen.de

Alpinia besuchen uns mit Stelzentanz

Besondere Attraktion bei unserem Festabend ist der „Stelzentanz“ der Trachtenvereins Alpinia aus Salzburg. Die Alpinia sind uns seit vielen Jahrzehnten verbunden und geben uns mit diesem Tanz - die Tänzer gehen wirklich auf Stelzen - eine besondere Ehre! Die Proben seitens Alpinia laufen schon seit längerem. Wir sind gespannt!



Die Alpinia am 85-jährigen Gründungsfest in Feldkirchen

Endlich is' soweit!

Nach 14 Festausschusssitzungen, 7 Treffen des Arbeitskreises Öffentlichkeitsarbeit, 8 Festbriafein und unzähligen Proben der Vereinsgruppen hoffen wir, bestens für unser großes Jubiläumsfest vorbereitet zu sein.

Ein herzliches Vergelt's Gott an alle, die bis jetzt so eifrig mitgewerkelt haben und auch an diejenigen, die an den Festtagen selbst ihre ganze Kraft und Energie zum Gelingen unserer Festtage einbringen werden.

Wir wünschen uns und allen Gästen ein begeisterndes und unbeschwertes Jubiläum sowie eine erfolgreiche Bierzeltwoche 2019!

Herbert Galler und Markus Galler im Namen des Festausschusses.

FESTSCHRIFT ab 15.8. erhältlich

Die Festschrift ist gerade im Druck. Sie wird gegen freiwillige Spenden abgegeben, da wir nicht Geld damit verdienen (bzw. die Kosten decken) möchten, sondern hoffen, dass wir möglichst viele Leser mit diesem Druckwerk ansprechen und erreichen.



Die beiden Redakteurinnen, Marianne Hauser und Gudrun Rehl, haben schonmal gut lachen.

Am 15. August ist die Festschrift bereits im Bierzelt erhältlich!

Unser nächstes - und letztes - Festbriafei erscheint voraussichtlich im September 2019, als Nachschau zu unserem Fest.

